

"Preis von Paris": Zeitgleich im Stechen zwei Sieger

Geschrieben von: DL

Sonntag, 05. Juli 2015 um 17:56

Paris. Der Preis von Paris als Finale des 5-Sterne CSI vor dem Eiffelturm hatte ein unerwartetes Ende: Sieger wurden fehler- und zeitgleich der Ägypter Karim El Zoghby und der Brite Ben Maher. Als Achter war Marcus Ehning bester Deutscher.

Das 5-Sterne-Springreiterturnier vor dem Eiffelturm endete mit dem ziemlich spektakulären Ende um den mit 153.000 € dotierten „Preis von Paris“. Sieger wurden nach Stechen mit der gleichen Zeit von 31,85 Sekunden der Ägypter Karim El Zoghby (38) auf Amelia und der britische Team-Olympiasieger Ben Maher auf der Schimmelstute Cella. El Zoghby, der als Pfleger in Großbritannien mit dem Reitsport begann, und der ehemalige Weltranglisten-Erste kassierten jeweils 40.545 Euro als Preisgeld. Dritte nach ebenfalls fehlerfreier Stechrunde wurde die fast zwei Sekunden langsamere Australierin Edwina Tops-Alexander auf Heidi du Ruisseau Z (22.950), somit stellten die drei Erstplatzierten jeweils Stuten vor.

Mit je einem Abwurf belegten die beiden Franzosen aus der Silber-Equipe der letzten Weltreiterspiele in der Normandie, Patrice Delaveau auf dem Hengst Orient Express (15.300) und Penelope Leprevost (9.180) auf dem Vererber Vagabond de la Pomme, die beiden nächsten Ränge.

Bester Deutscher war der frühere Mannschafts-Olympiasieger Marcus Ehning (Borken) auf der Schimmelstute Cristy als Achter (3.825 €), fünf Strafpunkte im Normalumlauf.